

Résolu: De recommander au Conseil de voter ledit crédit.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

COMMISSION SPECIALE DES CONDUITS SOUTERRAINS

Compte rendu de l'assemblée du 14 octobre

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Sadler, Larivière, Ward, Leclaire, Yates et Couture.

Sont aussi présents: MM. Robert-A. Ross, P.-W. St-Georges et Beaudry Leman, ingénieurs.

Lesdits ingénieurs soumettent un rapport préliminaire traitant de la question des conduits souterrains dans la Ville de Montréal.

Résolu: Que ledit rapport soit traduit en français et publié dans la *Gazette Municipale*.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

COMMISSION DES MARCHES

Compte rendu de l'assemblée du 14 octobre

Sont présents: MM. les échevins Giroux, président intérimaire, Turner, Major, Nault, Lamoureux, Prud'homme.

1.—Soumise et lue une lettre de M. D. Théorêt, locataire des étaux de bouchers Nos 18 et 18d du marché Saint-Antoine, demandant la permission de résilier son bail.

Sur proposition de M. l'échevin Lamoureux, il est

Résolu: Que cette résiliation soit reçue et acceptée.

Les étaux en question ayant été mis en location, les soumissions suivantes sont lues:

F. Patenaude, offrant \$7 par semaine.

Jas.-H. McDonell, offrant \$6 par semaine.

Adg. Monette, offrant \$6 par semaine.

Z. Levac, offrant \$6 par semaine.

Résolu: D'accorder au plus haut soumissionnaire, M. F. Patenaude, la location desdits étaux, aux conditions spécifiées dans sa soumission.

2.—Sont soumises et lues les soumissions suivantes pour la location des étaux Nos 29 et 30 de l'extérieur du marché Saint-Antoine:

A. Numainville, offrant \$2.25 par semaine.

E. Gauthier, offrant \$2 par semaine.

H. Vinet, offrant \$2 par semaine.

Saffer & Abrahams, offrant \$2 par semaine.

Sur proposition de M. l'échevin Lamoureux, il est

Résolu: D'accorder à M. E. Gauthier la location des étaux en question, aux conditions spécifiées dans sa soumission.

3.—Soumise et lue une lettre de M. G. Granger, demandant à louer les étaux de bouchers Nos 26 et 28 du marché Bonsecours, à raison de \$2 par semaine pour les deux étaux.

Résolu: D'informer M. Granger que la Commission ne peut accepter son offre, le prix régulier ayant été fixé à \$3.00.

4.—Soumise et lue une lettre de M. J.-B. Normandin, boucher et locataire du marché Bonsecours, demandant certaines améliorations dans ses étaux.

Résolu: D'informer M. Normandin qu'il doit s'en tenir aux conditions de son bail.

5.—Soumise et lue une lettre de M. M.-L. Beauchamp, boucher et locataire de l'étal No. 36 du marché St-Lau-

(b) For an appropriation of \$100 for vehicle and harness for contagious diseases department.

Resolved: To recommend Council to vote said amount.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

SPECIAL COMMITTEE ON UNDERGROUND CONDUITS

Report of meeting held the 14th of October.

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman, Sadler, Larivière, Ward, Leclaire, Yates and Couture.

There were also present Messrs. Robert A. Ross, P. W. St-George and Beaudry Leman, engineers.

The said engineers submitted an interim report dealing with the question of underground conduits in the City of Montreal.

Resolved: That said report be translated in French and published in the *Municipal Gazette*.

JULES CREPEAU,

MARKET COMMITTEE

Report of meeting held the 14th of October.

Present: Ald. Giroux, acting chairman, Turner, Major, Nault, Lamoureux, Prud'homme

1.—Submitted and read a letter from Mr. D. Théorêt, tenant for butcher stalls Nos. 18 and 18d, in St. Antoine Market, asking permission to cancel his lease.

On motion of Ald. Lamoureux, it was

Resolved: That said cancelling be accepted. The said stalls having been offered to let. The following tenders were read:

F. Patenaude, offering \$7 per week.

Jas. H. McDonnell, offering \$6 per week.

Adg. Monette, offering \$6 per week.

Z. Levac, offering \$6 per week.

Resolved: To grant to the highest tenderer, Mr. F. Patenaude, the lease of said stalls, upon conditions specified in his tender.

2.—Submitted and read the following tenders for the leasing of stalls Nos. 29 and 30, outside of St. Antoine market:

A. Numainville, offering \$2.25 per week.

E. Gauthier, offering \$2 per week.

H. Vinet, offering \$2 per week.

Saffer & Abrahams, offering \$2 per week.

On motion of Ald. Lamoureux, it was

Resolved: That the lease of the stalls in question be granted to Mr. E. Gauthier, upon conditions specified in his tender for same.

3.—Submitted and read a letter from Mr. G. Granger, offering for the lease of stalls Nos. 26 and 28 in Bonsecours market, \$2 per week, for the two stalls.

Resolved: That Mr. Granger be informed that his offer could not be accepted, as the regular price was fixed at \$3.

4.—Submitted a letter from Mr. J. B. Normandin, butcher and tenant in Bonsecours market, asking for certain improvements in his stalls.

Resolved: That Mr. Normandin be informed that he must comply with the conditions of his lease.

5.—Submitted and read a letter from Mr. M. L. Beauchamp, butcher and tenant of stall No. 36 in St-Laurence market, asking permission to take in partnership, Mr. J. W. Charrette.